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#383 Разбор контакта с подселенцем. Откровения энергетической сущности
из тонкого мира (часть 2).

 
15.12.2021
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Броневский  -  руководитель  контактерско-уфологического  центра

«Contactee CASSIOPEIA»;
Светлана – контактер с плазмоидом по имени Гогас;
Гогас – плазмоид.
 
00:21 Предыстория связи Светланы с сущностью.
Краткая предыстория контактной ситуации.
Когда Светлана занималась определенными энергопрактиками, с ней на связь

вышла  некая  сущность,  которая  сначала  представилась  представителем  внеземной
цивилизации.

В  итоге  Светлана  согласилась  на  контакт  с  этой  сущностью,  которая
энергетически прикрепилась к Светлане. Сейчас эта сущность постоянно с ней связана
и может отвечать на любые вопросы, сканировать энергетику человека, видеть его ауру
и диагностировать организм человека.

С  самого  начала  контакта  сущность  забавлялась  и  вводила  в  заблуждение
Светлану по поводу того, кто она такая, и какие реальные цели контакта. Однако через
какое-то  время  она  представилась,  что  является  невоплощенным Духом  с  нижнего
Духовного мира под псевдонимом Гогас.

Чтобы  разобраться  в  ситуации,  мы  решили  пригласить  контактера  Ирину
Подзорову,  чтобы она смогла помочь разобраться – кто такой Гогас? Откуда он? И
почему он решил подключиться к Светлане?

 
01:15 Форма тела плазмоида.
Ирина: Когда  ты  осознал,  что  вновь  оказался  на  Земле  из  этого  тумана  и

можешь общаться с людьми?
Светлана: Он рассказывал  уже,  как  произошло.  (Гогас  говорит)  Правильная

формулировка, которую вы дали. Вы выделяетесь из серой массы, как столбики света.
Лететь можно, как бабочка на свет.

Примыкая к энергополю человека, я и спросил согласия на контакт,  получил,
чтобы  поближе  узнать,  думая,  что  здесь  черствые,  абсолютно  бездушные  люди,
деградация, думал, вовсю идет. Оказалось, не все так плохо, как я ожидал. Понимаете,
у нас раньше за стол не садились, не помолившись, духовность была, сейчас этого нет.
Может, и есть, но не так, как раньше. Сейчас потихоньку изучаю людей, общаюсь с
ними,  вижу,  как  расцветают  женщины,  особенно  на  работе  у  Светланы.  «Привет,
Гогас!» - говорят, так радостно, прямо как живому.

Ирина: Гогас,  я  поняла  тебя,  о  чем  ты  говоришь,  очень  хорошо  понимаю.
Необходимо сказать также для всех остальных: после того, как ты убил свое прошлое
тело, и когда ты оказался в этом мире, где никого не чувствовал, где все проходили
мимо тебя,  ты был в  какой  форме?  Чем она  отличалась  от  формы,  которая  у  тебя
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сейчас?
Светлана: Форма  такая,  что  опознать  ее  в  пространстве,  как

плотноматериальную, как вы говорите, нельзя – это субстанция не твердая, мягкая, как
воздушный шар без оболочки.

Ирина: Ты  был  «воздушный  шар  без  оболочки»,  просто  пространство,
некоторая сфера пространства?

Светлана: Да, как объяснить, я даже не знаю.
Ирина: Можно это назвать Светом?
Светлана: В смысле, что я выгляжу как Свет?
Ирина: Духовный, да.
Светлана: Духовный  Свет?  Нет,  духовный  Свет  -  это  совсем  другое,  так

выглядят ваши наставники, кураторы, как вы называете, святые.
Ирина: Он есть и в тебе. Та искра, которая есть во мне и в моих наставниках, и

даже в самом Иисусе Христе, есть и в тебе. Она поддерживает твое существование. Я
говорю сейчас о том Свете, который ты мог воспринимать. Мне на самом деле очень
жаль, что ты настолько отчаялся, что не видишь Света в себе. Он в тебе есть.

Я хочу тебе сказать: эта разница состояния «воздушного шара без оболочки» и
состояния  сейчас,  как  плотного  газа,  то  есть  некоторой  оболочки  прямоугольной
формы и определенного цвета, который ты назвал, определенного роста – эта разница
состояний, которую ты сейчас описал, и называется у нас воплощением. Но так как ты
попал в тело совершенно другой плотности, чем то, которое ты убил, - то самое первое,
физическое  тело,  не  заметил  этого  перехода,  не  обратил  на  него  внимания  по  той
причине, что для тебя это тело не такое, ты привык к тому. Понимаешь, о чем я говорю
сейчас?

Светлана: Да,  понимаю,  там у меня рост был под два метра.  Меня,  кстати,
именно в таком формате всего один человек увидел. У меня прозвище было «Скала»,
так как отличался от сверстников высотой.

Ирина: Дело в том, что ты уже с момента, как стал ощущать себя не просто
пространством чего-то непонятного, а стал ощущать свою форму, определенный цвет и
большую плотность, чем «ничего», - это было твое воплощение.

Тебе довольно хорошо сохранили память о тех ошибках, которые ты совершил в
той жизни, в которой ты убил свое тело, поэтому ты и сейчас об этом вспоминаешь.
Но, так как твое тело не плотное, ты продолжаешь воспринимать себя невоплощенным
Духом. На самом деле такое не редкость.

Я уже общалась с такими плазмоидами в астральном мире, я бы и сейчас с тобой
пообщалась в Астрале, мне это совершенно не сложно. Но сейчас я все это делаю ради
тех людей, кто будет нас смотреть и понимать, что происходит с ними, и их кураторы
будут понимать. Если же мы с тобой просто пообщаемся в Астрале, это ничего не даст,
люди ничего не услышат, понимаешь?

Светлана: Да,  просто  я  хотел  встретиться  так,  чтобы  меня  именно  узрели.
Сколько ни зову (столько астральщиков вокруг),  никто никак не выходит.

Максим: Здесь  еще,  Ирина,  Гогас,  важный  момент.  Мне  кажется,  если  он
находится  сейчас  на  определенном  уровне  плотности  (имеет  тело),  он  должен
пересекаться с такими же существами той же плотности.

Ирина: Если он сейчас сконцентрирован именно на мире третьей плотности, и
его  внимание  направлено  на  нее,  он  должен  переключиться.  Это  надо  мне  сейчас
выходить.

Максим: Ирина,  для зрителей давай уточним, подрезюмируем:  бывает такое,
что плазмоиды не осознают, что они плазмоиды, да? Они в новом теле, я так понимаю?

Ирина: Сейчас  объясню для наших зрителей,  я таких плазмоидов встречала.



Они  уже  фактически  воплощены,  но  их  тело  не  воспринимается,  как  тело,  а
воспринимается как Дух. Да, оно немножко меняется в их сознании, понятно. Как и
описал Гогас.

Почему это происходит?  Причина в том,  что у человека был очень быстрый
выход из физического тела, насильственный. Он привык к физическому телу, привык
отождествлять себя с ним. То есть - «я есть тело, я есть плотное существо». Сейчас мы
не будем брать причины выхода, даже если было убийство или внезапная авария, или
еще что-то произошло, - в любом случае.

Максим: Кстати, Ирина, с этим же связано, когда такие Духи резко потеряли
тело, они были атеистами, к примеру, и продолжают ходить к себе домой, пытаться
сидеть на диване, понимаешь? Такое тоже есть, какое-то время.

Ирина: Чтобы узнать, когда это все произошло, и что на самом деле произошло
с  телом,  возможно,  вообще  даже  и  не  столько  самоубийство,  сколько  несчастный
случай,  нужно смотреть детали воплощения.  Сейчас вся эта память,  которая  есть у
Гогаса, перекрывается его отчаянием и может немножко искажать те события, которые
происходили.

Сейчас ему надо общаться  со своими наставниками,  со своими Ангелами,  со
своим Высшим Я, но нужно сначала узнать, в какой он плотности, где он находится,
земной он или космический (я по энергетике чувствую, что это земной плазмоид). И в
дальнейшем уже выходить на его задачи воплощения. Он попал в это тело, которое он
описал,  и  именно  благодаря  этому  телу  он  входит  в  контакт  со  Светланой.
Невоплощенному Духу сделать это несколько сложнее, у него нет этих каналов, нет
этих возможностей построить эти все шнуры и так далее. Этих энергий нет.

Как он точно описал, он чувствовал себя пустотой, неким таким «воздушным
шаром  без  оболочки»  -  это  очень  точное  выражение,  вот  вроде  что-то  есть,  но
оболочки нет. Такое бывает у людей, которые внезапно выходят из тела, но перед этим
они не изучали никаких духовных практик, не выходили из тела. У них будет такое
ощущение.

Если он ушел на низший уровень, то, естественно, про все общения, которые у
него могли быть со светлыми сущностями, были они или нет, - это мы можем узнать,
только обратившись к его Высшему Я. Сейчас он воплощен, и память у него только та,
которая ему осталась для проработки уроков. Сейчас я ему объясню.

Гогас, дело в том, что то, что ты воспринимаешь, как прямоугольник, это твое
тонкое  тело. Тонкоматериальное.  Я  бы,  конечно,  могла  тебя  попросить  сказать,
насколько  менее  оно  плотное,  чем  физическое,  но  здесь  твое  мнение  будет  очень
субъективное. Еще ты можешь, как любой Дух, перемещаться в Астрале,  это могут
делать все плазмоидные существа, это могут делать и физические люди в астральном
теле, и гуманоиды.

Максим: Ирина, тоже маленькое уточнение – то есть получается, плазмоид из
своего тела тоже может выходить и астрально путешествовать?

Ирина: Он может путешествовать прямо в тонком теле.
Максим: Он восприятие себя переключает на те уровни?
Ирина: Он часть себя оставляет на том уровне, но она может быть разной. У

них разные типы. Знаешь, что, Гогас, я тебе могу сказать, что плазмоидов существует
невообразимое количество видов, и я даже далеко не все из них знаю, не со всеми
общалась.

Мы  их  разделяем  на  группы:  есть  земные  плазмоиды,  есть  космические
плазмоиды,  из  земных  плазмоидов  есть  так  называемые  Духи  стихий,  ты  их,
несомненно, встречал.

Светлана: Да,  извините,  перебью,  я  встречал,  как  вы  говорите,  русалок,  в



которых в свое время никто не верил, у нас тоже сказками считались, я видел Духов
леса,  Духов  воды.  Это  интересные  существа,  «сущностями»  язык  не  повернется
назвать. Восприятие мира у них интересное, такое как собственное мнение обо всем, не
человеческое сознание. Не судите строго, но у них изначально восприятие мира какое-
то совершенно не такое, даже приблизительно к человеческому нет. Их образы пошли.

Максим: А еще, коллеги, я бы хотел добавить тоже важный момент, который я
уловил. Дело в том, что, я так понимаю, Ирина, ты опровергни или подтверди, если
был бы невоплощенный Дух, то он бы помнил все свои воплощения, хотя бы десять, а
тут получается – один, значит, это уже нет.

Ирина: Может быть,  и не  помнил,  но  число бы назвал точно,  потому что в
соединении с Духом он бы его знал. Здесь вот такой простой тест.

Светлана: Да, я знаю об этом, слушал, как вы рассказывали. Слушал также, что
при развоплощении идет осознанность – помнишь все жизни, в чем я и засомневался, в
том, что это возможно для таких, как я.

Я  доказательства  предоставить  не  могу,  но  пока  что  мне  дана  одна  жизнь,
которая, видимо, не проработана еще до конца, или проработка идет сейчас. В общем,
разбираюсь с этим сам.

Ирина: Раз ты пришел сюда, мы можем вместе с тобой поразбираться в этой
ситуации, хочешь?

Светлана: Конечно, был бы рад пообщаться на эту тему. Изначально я и хотел
разобрать мою ситуацию по полочкам, чтобы не было основания думать, что я не тот,
за кого себя выдаю, чтобы было понятие и принятие меня того, кто я есть на самом
деле. Это просто узнать, однако мне непонятны некоторые вещи, которые вы говорите.
Почему у меня была изначальная форма шара, а теперь прямоугольная? Я не понял.

Ирина: Потому что ты воплотился в тонкое тело, но ты не осознаешь его телом,
оно  не  плотное,  как  то  тело,  к  которому  ты  привык.  Ты  еще  его  очень  хорошо
помнишь.

У людей тоже такое бывает,  даже бывают более необычные ситуации,  когда
Дух,  который  жил  в  мужчине,  например,  воплощается  в  женщину  и  продолжает
осознавать себя мужчиной. При этом он четко видит в зеркале, что он женщина. Или
наоборот. Но он при этом чувствует, что эти органы женского или мужского тела «не
его», это нечто чуждое. И это у них бывает из-за очень хорошего подсознательного
воспоминания прежнего тела. Вот такая память остается,  и это тоже совершенно не
случайно, это такой урок для Духа, своеобразный.

Максим: А потом, Ирина, возникают сексуальные отклонения на этой почве,
да?

Ирина: Это  опять  же  урок  для  Духа,  смотря,  как  он  его  пройдет.  Если  он
примет это тело и сможет с ним примириться, то все будет в порядке.

 
18:48 Гогас об энергетике Ирины.
Светлана: Ирина,  скажите,  пожалуйста,  глядя  на  Вас,  я  очень  хотел  бы

подарить Вам лунный камень – он очень похож на вашу энергетику. Я почему-то, видя
сейчас людей, обязательно говорю об этом. Восприятие у меня с минералами, камнями
идет одновременно с восприятием человека. А вам лунный камень подходит идеально
по энергоструктуре.

Максим: Скажи, пожалуйста, Ирина, сейчас, проверим: Гогас, у Ирины, какая
энергетика, как ты ее воспринимаешь?

Ирина: Я как раз хотела об этом попросить!  Я рассказала, что чувствую в тебе.
А что ты обо мне скажешь?

Светлана: Энергетический фон довольно стабильный, аура у Вас не вытянута,



как  у  многих  людей в  разные  стороны,  потому как,  видимо,  общение  с  людьми и
постоянные энергетические чистки имеют свое влияние.

Вижу сполохи красного цвета. Все-таки присутствуют какие-то Ваши амбиции.
Людям они присущи, это неудивительно, так как эмоции присутствуют у каждого в
этой жизни,  а  вот  аура  именно фиолетового,  синего оттенка.  Знаете,  основной фон
фиолетовый переходит в голубой. Очень интересные.

Мне сейчас почему-то в основном встречаются такие люди, с нежными цветами
в ауре. Серых аур я не видел давно, или мне так везет, или это на самом деле какой-то
нонсенс.

Ирина: А что означает этот цвет, как ты его интерпретируешь?
Светлана:  Мое  отношение  к  таким  людям  –  люди  с  позитивом  в  Душе,

отношения  у  них  к  жизни легкое,  воспринимают тяготы жизни с  энтузиазмом,  так
могут делать немногие. Видение ауры у меня было еще при жизни, так как, занимаясь
минералами и камнями, я сам выходил в Астрал, приблизительно зная, как это будет
после смерти. Думал, легко будет,  оказывается,  нет.  Поэтому для меня это, видимо,
осталось видением из жизни.

 
22:32 Энергетика Ирины Подзоровой. Роль мировоззрения человека.
Ирина: А каких  сущностей,  какие энергии ты видишь во мне или рядом со

мной?
Светлана: Энергетика, энергетический фон человека разный, вижу потенциал в

сторону. Относительная погрешность в области грудной клетки. Свет растворился по
всему  телу,  как  проявление  сути  человека  происходит  по  мере  его  наполнения
энергиями. Такое ощущение, как будто Вас чем-то заряжают 24 часа в сутки.

Ирина: А чем? Что это за энергия?
Светлана: Энергия Света. Энергетический заряд бесконечным потоком. Я такое

не  видел  ни  разу,  поэтому  и  говорю  сбивчиво.  Такие  вещи  интересны  в  своем
проявлении,  когда  знаешь,  о чем говоришь.  А я только вижу и описываю, поэтому
такое видение ситуации меня иногда напрягает, говоря вашими словами. Это понятие
растяжимое, Свет бывает разный: яркий, неяркий. Здесь идет четкая яркость, как будто
постоянно  лампочка  горит,  не  выключенная.  Это  как  так  бывает,  объясните,
пожалуйста.

Максим: Это,  наверное,  неудивительно,  Ирина  несет  большую  миссию  на
планете Земля, поэтому ее нужно подзаряжать постоянно.

Ирина: У  меня  есть  несколько  источников  от  цивилизаций,  от  тех  чипов,
которые у меня есть, из Духовного мира, из того уровня, откуда я воплотилась. Также в
меня встроен луч Христосознания. Ты можешь увидеть любое из этих проявлений, как
Свет, и все они в совокупности дают тебе то, что ты не видел. Ты говоришь «не видел»,
значит, энергии людей для тебя все-таки отличаются, и ты можешь описать отличия.
Вот ты, например, хорошо знаешь энергетику Светланы. Чем мы с ней отличаемся по
энергетике?

Светлана: Осознанностью, она еще не столько проявлена должным образом. Я
пытаюсь  ее  научить,  как  правильно  повлиять  на  нее  путем  различных практик.  На
данный момент я ей лечу ногу,  которая у нее сломана в пяти местах. Обезболиваю,
лечу ей желудок.

Ирина: А по энергетике, по ауре, чем мы с ней отличаемся?
Светлана: Понимаете, ее скептичность играет большую роль. Мы постоянно с

ней спорим на разные темы, она это не принимает,  я  ей и объясняю, она опять не
принимает. У нас постоянно споры.

Ирина: Скажи мне, что она не принимает?



Светлана: Как устроено пространство вокруг нее, как влияют мыслеобразы на
жизнь  человека.  Я  пытаюсь  сказать  ей,  что  путем  визуализации  можно  достичь
многого в своей жизни, путем самопознания, принятия любви к себе самой. Объясняю
это ей постоянно, я пытаюсь докричаться до нее. Да и окружение у нее тоже женское.
Я всем пытаюсь объяснить – в первую очередь любовь к себе, потом уже к другим.
Они воспринимают мои слова, пока что осознают первое и дальше идут, но я работаю
над этим.

 
28:12 Восприятие Гогасом своего возраста.
Ирина: Я тебя очень хорошо понимаю, Гогас, благодарю тебя за этот контакт.

То, что ты находишься в теле частично, конечно, ты проявлен через тело, я чувствую,
что тебе не просто. Посылаю тебе Свет своей Любви, поддержки, благодарности.

Хочу тебя спросить: «Ты хочешь, чтобы Света, твой контактер, настроила канал
связи со своим  Высшим Я? Чтобы с тобой общалась через духовный канал?»

Светлана: Да,  конечно,  принцип  действия  я  понял.  Понял,  что  такое  «по-
настоящему общаться». У нас дружба с Назирой, регрессологом, она очень хороший
человек,  понимает  меня.  Представляете,  начинаю  говорить,  она  продолжает.  Такая
чувственная девушка, которая воспринимает мои слова, эмоции даже понимает.  Это
замечательно, так как это помогает мне двигаться, как вы говорите, к Свету. Но эти
маленькие  шажочки,  которые  я  делаю,  все-таки  приносят  свои  плоды  –  улыбки
женщин, девушек, а я не старый Дух.

Я его воспринимаю уже немножко, как друга, молодого, в смысле того, что у
меня сыну 28.

Ирина: Это еще одно свидетельство, что он воплощен, он бы иначе сказал: «Я
вечный Дух». Не старый Дух, это молодой плазмоид.

Максим: Ирина,  а  что  получается,  это  он  как-то  на  интуитивном  уровне
чувствует этот возраст плазмоида, что произносит такие фразы?

Ирина: Да, он чувствует, что его тело не так давно появилось. Своей вечности
он не чувствует,  как бы это чувствовал любой, даже низковибрационный плазмоид.
Они там, наоборот, не чувствуют тела. Я же общалась с ними всеми, и, Гогас, - сейчас
важно, чтобы ты говорил именно через Светлану,  потому что мы и ей настраиваем
контакт,  и  тебя  на  нее  настраиваем,  и  знакомим наших зрителей  с  тобой,  как  с  ее
куратором.

Я,  конечно,  могу  с  тобой  поговорить,  сказать,  как  я  чувствую  именно  твою
энергетику. Ты стремишься к Свету, ты стремишься к Любви, но есть то, что мешает
тебе,  есть препятствие.  Препятствие -  это то,  что ты себя не простил за то,  что ты
сделал тогда. У тебя нет прощения, пока нет примирения с собой.

Светлана: Почему-то после таких слов становится легче. Наверное, действие
эмоционального фона, который Вы выражаете, действует таким образом на меня. Мне
хочется сказать вам большое спасибо за ту доброту, которую вы испытываете к людям
и ко мне, а также за то, что у меня есть что-то общее, все равно осталось здесь.

Невоплощенным Духом я надолго все равно не останусь, уйду, но так хочется
еще пообщаться, так понравилось. Еще мало времени прошло, но сдвиги уже есть, я
чувствую.  Общение  на  позитивной  волне  очень  приятно.  Ощущение  неописуемое.
Светлана говорила, что смех, как щекотка. А вот когда человек злится, тяготит.

 
33:00 Чувства, ощущения плазмоида. Энергетическая совместимость.
Ирина: Дело в том, что для энергий не существует расстояний. Гогас, сейчас

просто  сконцентрируйся  на  мне,  закрой  глаза  тела  Светланы,  сконцентрируйся  на
своих ощущениях и скажи, что ты чувствуешь.



Светлана: Интересно, я увидел голубой шарик, шар.
Ирина: А что ты чувствуешь в себе, в своем сознании?
Светлана: У меня, начиная со лба, это не тепло даже...
Ирина: А что?
Светлана: Как волна какая-то.
Ирина: Да, правильно. Тебе нравится моя энергия?
Светлана: Да, так интересно.
Ирина: Она тебе комфортна?
Светлана: Такая расслабленность, что даже спать захотелось.
Ирина: Она тебе комфортна?
Светлана: Да, такое чувство расслабленности пошло.
Ирина: Какое чувство она в тебе вызывает?
Светлана: До этого у меня было беспокойство, все равно волнуешься, эфир же.

Оно как-то исчезло. Так спокойно стало на Душе.
Ирина: Это  называется  гармонизация.  Я  тебе  послала  энергию  гармонии,

защиты, чтобы и ты, и Светлана, почувствовали себя под защитой Света, что вы всегда
ему принадлежите,  находитесь  всегда в полной безопасности.  Я хотела это чувство
спокойствия передать не словами, а эмоциями и чувствами.

На самом деле я сейчас силой воли отправила свою жизненную силу к тебе, к
Светлане, в вашу общую ауру, совмещенную. Для энергий не существует расстояний
материального  мира,  они  перемещаются  в  Астрале.  То,  что  ты  почувствовал,  как
волну, голубой цвет, шарик – это то, что ты почувствовал восприятием. А то, что ты
почувствовал в Душе, в твоем сознании – это как ты распознал эти энергии. И если они
тебе комфортны, значит, мы энергетически совместимы.

Светлана: Да, у меня сейчас идет, знаете, как? Я либо принимаю человека, либо
нет. Я не знаю, почему это происходит, но видеть человека я не могу. Я вижу, что он
лжет,  вижу  лицемерие,  я  это  не  принимаю,  идет  полное  отторжение.  Как  будто
сканируешь насквозь. Беру сторону наблюдателя, стою и смотрю, что он говорит. А
вот когда человек говорит правду, идет полное принятие.

Ирина: Поэтому я тебя и спрашиваю: ты принимаешь мои энергии, они тебе
комфортны?

Светлана: Энергии  комфортные,  очень  спокойные,  ровные,  волной.  Знаете,
когда  в  воде  стоишь,  и  на  ноги  волна  набегает,  приятно.  Нашел,  с  чем  сравнить.
Наверное, так. Приятно и спокойно, и задумчиво так.

 
37:20 Абсолют. Гогас о восприятии людей плазмоидом.
Ирина: Как он тонко чувствует энергетику!  Молодец! Я хочу спросить:  «Ты

хочешь так всегда себя чувствовать?»
Светлана: Конечно, хотелось бы.
Ирина: Для этого необходимо сознательно соединиться со своим Светом,  со

своим духовным началом, со своим Источником. Источник наш один и тот же – он
вполне сознателен, и он нас родил.

Максим: Это то, что мы, Гогас, с тобой говорили, это то, что ты называешь
Абсолютом. У нас с тобой одинаковые понятия.

Светлана: Понимаете,  например,  сейчас  в  моем понимании,  восприятии  нет
дуальности, нет осознания, что есть плохо, хорошо. Это восприятия людей, так сказать.
Как мы рассуждали раньше: «он плохой», «он хороший», это, знаете,  как середина,
вообще  все.  Это  невесомость  во  взглядах,  нет  дуальности  вообще.  Все  есть
Божественное  проявление  –  плохое,  хорошее  –  единое,  я  постоянно  объясняю
Светлане, она понять не может.



Ирина: Я знаю, о чем ты говоришь, но единственное, что может приносить тебе
дисгармонию  и  беспокойство  –  это  воспоминания  о  той  жизни,  о  которой  ты  мне
говорил. Чтобы пройти этот урок, который ты сейчас проходишь в этом состоянии, в
котором ты сейчас находишься (проходишь определенные задачи, позволяющие идти
дальше,  вверх,  к  Свету),  надо  осознать,  что  в  отсутствии  этой  дуальности  тоже
существуют свои уровни. Они повышаются.

Да,  действительно,  все  есть  Свет,  но  каждая  сущность  воспринимает  Свет
немного по-своему. Именно поэтому мы все уникальны. Но в тоже время каждый из
нас состоит из Света. Мы уникально проявляемся, поэтому и существует такая вещь,
как  свобода.  Эта  свобода  –  это  великий  дар  нам,  чтобы  мы  могли  проявить  свои
энергии  для  наибольшего  счастья,  для  наибольшего  творчества,  для  наибольшего
созидания. Сейчас, хочешь, небольшой эксперимент, как чувствует себя Свет?

Светлана: Я  понял,  что  ток  энергии,  которой  происходит,  как  вы  сказали,
начинает Светлану напрягать.

Да, у меня действительно в области затылка и шеи это есть.
 
41:05 Практика наполнения Светом. Ощущение Света человеком.
Ирина: Это  буквально  пять  минут.  Нужно  всего  лишь  закрыть  глаза,

сконцентрироваться  на  ощущениях  и  повторить  слова,  что  ты  Свет.  Энергетика
управляется мыслями и словами, как выражение мыслей на физическом уровне.

Светлана: Я повторял каждый день: «Да, я есть Свет,  я есть Любовь, я есть
Вселенная, Вселенная есть я»...

Ирина: Правильно, эслеровский настрой. А еще есть вот такие: «Я есть Свет
созидающий».

Светлана: Да, я есть Свет созидающий.
Ирина: Я есть Свет творящий.
Светлана: Я есть Свет творящий.
Ирина: Я есть Свет любящий.
Светлана: Я есть Свет любящий.
Ирина: Я есть Свет абсолютной энергии Вселенной.
Светлана: Я есть Свет абсолютной энергии Вселенной.
Ирина: Я готов вернуться в число божественных Ангелов.
Светлана: Я готов вернуться в число божественных Ангелов.
Ирина: Я прощаю себя за все свои ошибки.
Светлана: Я прощаю себя за все свои ошибки.
Ирина: Во всех своих воплощениях.
Светлана: Во всех своих воплощениях.
Ирина: И неправильные установки вне воплощений.
Светлана: И неправильные установки во всех своих воплощениях.
Ирина: И вне воплощений.
Светлана: И вне воплощений.
Ирина: Я люблю и принимаю себя таким, какой я есть.
Светлана: Я люблю и принимаю себя таким, какой я есть во всех воплощениях.
Ирина: Я есть любимый сын Бога.
Светлана: Я есть любимый сын Бога.
Ирина: Силой своего Духа...
Светлана: Силой своего Духа...
Ирина: …я преображаю все в себе, что несовместимо с абсолютной Любовью.
Светлана: …я  преображаю  в  себе  все  то,  что  несовместимо  с  абсолютной

Любовью.



Ирина: В энергию Любви, созидания и вдохновения.
Светлана: В энергию Любви, созидания и вдохновения.
Ирина: Что чувствуешь?
Светлана: Давление между бровями прямо такое.
Ирина: Да, это может быть в теле, а в Душе?
Светлана:  Как сказать?  Это тепло,  принятие чего-то теплого.  Знаете,  на что

похоже? Когда начинается медитация принятия своего Божественного источника, это
тепло, ощущение тепла, по клеткам прямо разливается, по всему телу. Вот то же самое
при произношении этих слов.

Ирина: Тогда  при  том,  что  энергия  в  тебе  преобразуется  и  опускается,
необходимо,  чтобы  любую  энергию  воспринимать,  ее  воспринимать  с  помощью
намерения на вдохе. Мы вдыхаем, воспринимаем эту энергию, распределяем ее по телу
и одновременно произносим: «Благодарю и принимаю».

Светлана: Когда я еще начинала заниматься в «Кассиопее», это везде, даже на
остановке, в наушниках слушаешь бурхадский настрой, и уже спать без этого просто
не ложишься, прося Высшие силы.

Ирина: Я  очень  рада  тебя  видеть,  на  самом  деле  вижу,  что  Гогас  ушел
гармонизироваться в своем мире.

Светлана: Отпустило.
Ирина: Он сейчас просто немножко занят. Я его вижу рядом, он спиральки мне

показывает.
Максим: Он отключился, да?
Светлана: Да, вообще сразу отпустило затылок.
Ирина: Он вон там.
Максим: Ирина, ты просто волшебница!
Ирина: Почему?
Максим: Ввела тонкоматериальное существо в ступор.
Ирина:  Он  сейчас  немножко  гармонизируется.  Он  чуть  выше  ее  головы  и

преобразуется в шар, у него спиральки внутри.
Максим: Ирина, давай подрезюмируем, я правильно понимаю?
Ирина: Я чувствую, ему понравилось ощущать себя Светом, сливаться с нами

со всеми, мы все посылали ему Свет, и тебе, и ему. Сейчас от него уже намного больше
свечения.

Да, Максим?
 
46:28 Причина суицида в прошлом воплощении Гогаса.
Максим: Ирина, такой вопрос: после суицида человек обязательно попадает на

демонический уровень, или это в зависимости от обстоятельств?
Ирина: Надо разбираться, что с телом случилось. Это мутноватая история. Что

ты, Максим, хотел?
Максим: Смотри,  я  подрезюмирую:  получается,  что  молодой человек жил в

XVIII веке, совершил суицид через повешение. У него получилось так, что произошел
определенный  энергетический  блок,  и  он  из-за  этого  не  понял,  как  он  оказался  в
плазмоидном теле. Я правильно понимаю?

Ирина: Судя по тому, что его «обступили», нужно еще смотреть «само» ли это
убийство или нет. Он описывал шестерых людей.

Светлана: (Гогас говорит) Нет, Ирина, понимаете, суицидальный порыв у меня
получился (я рассказывал, повторять не буду), это было, как бы намерение испугать. Я
думал,  с  моим ростом ветка  не  выдержит,  сломается.  Испугавшись,  она  согласится
стать женой.



Максим: Так это было неумышленное действие? Понятно.
Светлана: Это был способ трусливого парня.
 
47:48 Ощущения плазмоида от бурхадского настроя. Практика влияния на

ноосферу Земли.
Ирина: Очень рада, что мы снова с тобой, Гогас. Ты немножко отключался, ты

тоже  читал  этот  настрой.  Что  почувствовал?  Нам  рассказала  Светлана,  что
почувствовала, теперь, что ты почувствовал?

Светлана: Я слышу бурхадский настрой постоянно.
Ирина: Когда ты сам читал эти слова, что ты почувствовал?
Светлана: Восполнение  энергии  тела  у  меня  проходило,  красиво  смотреть

даже, как формирование энергетических шаров.
Кстати, у нас сделали канал, даже источник. Знаете, какие девушки приходят,

рисуют,  художницы,  такие  талантливые  люди,  с  таким  потенциалом  красивым.
Вспомнив про шары, формирование шаров,  их  обозначить  можно в виде красивого
цвета.  Каждый человек, создавая энергошар, формируя его,  выражая намерения, мы
запускали  в  ноосферу,  очищая  ее.  Это  полет  голубей  у  вас  на  свадьбе.  Я  прямо
залюбовался  даже.  Это  все  проявление  человеческого  потенциала  энергоструктур.
Светлана не поймет, как я выражаюсь. В общем, это очень красиво.

 
49:39 Гогас о встрече с Ириной. Адаптация Духа в мире плазмоидов.
Ирина: Я хотела сказать,  что благодарю еще раз.  Контакт пора прерывать и

контактеру,  и  тебе.  Уже  прошло  два  часа.  Мы  все  очень  хорошо  поработали,
разобрались в этой ситуации, и хотели бы послушать твой вывод, выводы Светланы,
Максима.

Гогас, что ты скажешь об этой беседе?
Максим: Давай, Ирина, я тоже вопрос добавлю. Гогас, что ты скажешь об этой

беседе? О той информации, которую Ирина предоставила, насчет того, что ты, скорее
всего, находишься в тонкоматериальном теле? Ты принимаешь ее, ты согласен с ней,
после всех выводов?

Светлана: Да,  знаете,  это  уже  не  первое  такое  высказывание,  что  именно
происходит со мной. Но я лучше расшифровал сам себя при помощи вас.  Немного
больше, это осознанность, которая мне нужна.

Я принимаю и благодарю вас за моральную поддержку, за поддержку Светланы,
а то она все переживала, как это будет, защищать кидалась.

Он  сейчас  наговорит.  Вообще,  оберегает  меня,  как  маленького,  изображая  в
мыслеобразах, как котенка. Он мне видится таким почему-то. Когда я прошу Высшие
силы Света помочь ему, мне он почему-то представляется в образе серого котенка. Я
не знаю почему.

Ирина: Да, он действительно немножко ребенок в своем восприятии, ему не так
много лет по меркам их мира.

Максим: Ирина, у плазмоидов тоже есть такой возраст - детство?
Ирина: Да,  мы  их  называем  плазмоид-ребенок.  Он  только  родился,  и

действительно должен пройти период адаптации к их миру, как у нас детство. Но он
вместо того, чтобы быть со взрослыми плазмоидами и изучать законы их мира, и то
задание, для которого он туда пришел (не знаю для чего)...

Максим: Он сейчас типа так развлекается, да?
Ирина: Он сейчас переключился на мир третьей плотности, на контактера. Для

своего  мира  он  выглядит  неким  прямоугольником,  который  своим  тонким  телом
остановился  и  сконцентрировался  на  себе.  Он недоступен  пока  для тех  сущностей,



которые его окружают. Он ушел в себя через Астрал, опять в мир, где он привык жить,
хочет почувствовать себя в теле. Вот такие у него привычные ощущения.

Максим: Так смотри, что у нас получается, какая ситуация: так как у нас все не
случайно происходит, в принципе, то может быть такое, что Гогас умышленно пришел,
чтобы мы ему прояснили, кто он такой. Все детали прояснили.

Ирина: Да, вполне. У нас с ним уже не очень хорошая связь сейчас.
Светлана: Знаете,  путем  познания  человеческой  натуры  я  воспринял  этот

контакт сначала несерьезно, думая, что, попав сюда, меня не поймут, не воспримут. А
увидел, как это происходит на самом деле, когда сейчас на планете Земля чуть ли не
каждый десятый контактер использует по максимуму свои возможности.

Вы  же  знаете,  Ирина,  что  сейчас  происходит:  энергии  зашкаливают,  руку
протяни и с Богом поздороваешься. Тут прямо четко выраженный контакт, мне очень
понравился. Я стал таким путем исследовать мысли, поведение, отношение Светланы
ко мне.

Ирина: Что ты скажешь о нашем разговоре?
Светлана: Путем принятия пойду. Принимать надо.
Ирина: Тебе поразмышлять надо.
Светлана: Как найти? Попробовав что-то новое, идет послевкусие. Вот так же и

сейчас. Пойду переваривать. А Светлану отправлять спать.
Ирина: Мы благодарим, посылаем тебе Свет и Любовь, благодарность, желаем

тебе развития в Свете Любви, в том мире, где ты находишься, кем бы ты себя не считал
– это совершенно неважно. Важно, что мы все едины в Свете Бога.

Светлана: Спасибо  вам  большое,  огромное  спасибо  за  предоставленную
возможность пообщаться таким образом. Спасибо!

Ирина: Благодарим!
Максим: Я тоже тебе посылаю свой Свет Абсолюта, который есть.
Ирина: Теперь, Светлана, скажи нам, что ты думаешь об этом сеансе?
Светлана: Знаете, я его уже чувствую, эмоции его. Сейчас я чувствую, что у

меня вибрации в пальцах пошли, а это значит, что у него волнение от всего.
Ирина: А ты как, твои впечатления?
Светлана: Самые положительные.
Максим: Светлана, вот ты говоришь – по крови, да? Старайся, как Мид говорил

уже  давно  (это  действительно  работает  -  я  это  автоматически  делаю,  у  меня  это
интуитивно)  -  пить  много  воды.  Вода  -  это  медиатор  всех  процессов  в  организме.
Иммунитет  лучше  работает,  кровь  лучше  проходит,  все  процессы  улучшаются.
Стараться пить много воды, кровь жидкая, хорошая.

Сегодня,  Ирина,  очень  хорошая  и  полезная  информация  для  меня,  как
исследователя.  Я  получил  дополнительную  информацию.  Это  очень  важно.  Я  не
предполагал,  что  может  быть  такое.  Дух  зашел  в  плазмоидное  тело  и  как  бы
совершенно ничего не соображает, где он находится,  пытается разобраться: где он, что
он, как он? Понимаешь, это же для меня в новинку.

Ирина: Да,  мне  тоже  очень  понравились  его  энергетика,  слова,  открытость.
Бывает, не верят, начинают сопротивляться.  А он полностью открыт новому опыту,
хочет  познать  себя,  познать  свой  путь.  Это  очень  ценно,  это  Свет.  Я  готова  в
дальнейшем работать со Светланой, отвести ее сама к ее Высшему Я. Настраивать ее
духовные каналы, узнавать задачи воплощения. Все это я буду делать.

Светлана: Спасибо большое!
 
57:44 Восприятие  работы  Ирины  плазмоидом.  Осознание  Духом  нового

тела.



Светлана: Я попросил взять слово, так как мое впечатление немного отличается
от  вашего  тем,  что  я  воспринимаю  это  все  на  энергетическом  уровне  –  волнами,
потоками Любви, которые вы посылаете мне. Спасибо большое!

Светлана: (Гогас  говорит)  А вот еще такой момент,  как говорит Максим.  В
вашем  восприятии,  как  должен  выглядеть  невоплощенный  Дух?  Меня  рисуют
симпатичным  парнем,  влюбляются  в  меня,  пишут  комментарии,  как  живому.  Это
считается нормальным?

Я даже не знала, что он спросит, честно. Он пытался себя нарисовать, но у нас
не получается все воспроизвести, то есть то нос с горбинкой, то еще что-то.

Максим: Это в прошлом воплощении, человеческом?
Ирина: Он же себя воспринимает прошлым телом, каким он был. Я же говорю,

что  так  он  и  будет  воспринимать.  Такое  бывает  на  самом  деле,  это  абсолютно
нормально.

Максим: Ирина, подожди, из-за блока из-за суицида он так воспринимает себя?
Ирина: Не  из-за  суицида  он  так  воспринимает,  а  потому  что  ему  оставили

память на эту жизнь в таком объеме.
Максим: Получается,  что  он  все  равно  себя  воспринимает  тем  человеком,

который жил, тем юношей?
Ирина: Это  его  память.  Он  и  воспринимает  себя  невоплощенным  Духом,

потому что он помнит то тело. Оно плотное было, а сейчас нет.
Светлана: Восприятие меня,  которое называется  словом «эфемерный».  Могу

сказать,  что  это  восприятие  дается  чрезвычайно  трудно.  Но  все  же  я  понимаю
реальность.  Понимаю,  где  я,  зачем  я,  и  то,  что  произошло,  не  стереть  никаким
временем, пока я не перевоплощусь опять. Наверно, так будет правильно.

Ирина: Да, у тебя сейчас такая задача, переработать этот опыт. Я действительно
тебе помогу.  Когда мы со Светланой пойдем к Высшему Я,  мы пригласим тебя.  С
тобой,  с твоей памятью пойдем туда, в тот момент, посмотрим все со стороны. Ты сам
увидишь,  что  произошло,  примешь  эту  ситуацию,  как  она  есть.  Мы  с  тобой  еще
поработаем.

Светлана: Спасибо!
Максим: Уважаемые  друзья,  сегодня  у  нас  получилось  очень  насыщенное

расследование.  Появилось  много  информации.  Ирина  постоянно  работает  с
контактерами.  Я  некоторых  моментов  не  знал,  для  меня  много  чего  нового
прояснилось. Разобрались лучше.

Есть такая хорошая фраза «дьявол всегда кроется в деталях». Зная и понимая
все тонкости, можно разобраться, что происходит. Я думаю, нам сегодня это удалось
сделать. Спасибо вам большое!

Ирина: Тебе  тоже  спасибо,  Максим,  ты  уфолог.  Вообще  уфолог  -  это
специалист по контактам. Я помню, когда переписывалась на уфологических форумах,
еще  до  Максима  и  до  проекта  «Кассиопея»,  рассказывала  о  своих  контактах,  и
некоторые,  может быть,  смеясь  или  прикалываясь,  шутя,  называли меня  уфологом.
Скажи, как уфолог, какой из меня уфолог?

Максим: Я бы сейчас назвал более широко. Уфолог - это узкое понятие. Я бы
назвал  исследователем  непознанного,  исследователем  аномальных  явлений,  больше
это. Мы живем в Мироздании, многих процессов нашего человеческого уровня мы еще
не понимаем, мы только сталкиваемся с ними.

Ирина: Я имею в виду, что меня называли «уфолог», какой из меня уфолог?
Максим:  Ты  уфолог  тоже,  потому  что,  если  ты  помнишь  нашу  первую

переписку, я интересовался двигателями кораблей. Это чисто уфологическая тема по
идее.



Ирина: Ты же мне писал на «УфоКоме», я помню.
Максим: Да. Ты мне достаточно хорошо расписывала многие вещи, я в шоке

был.  Думал,  как  она  такое  знает?  Потому  что  я  уже  обладал  определенной
информацией, понимаешь, в чем дело?

Ирина: Да, ты мне такие вопросы задавал и Миду.
 
1:02:57 Путь скептика в проект «Кассиопея».
Максим: Мне,  наверное,  надо  будет  видео  отдельно  сделать  (если  зрителям

будет интересно), почему я стал с Ириной общаться.
Ирина: Обязательно.  Ты,  как  администратор,  руководитель  своего проекта  в

«Кассиопее», сними видео о себе: «Я в «Кассиопее». Расскажи, как ты познакомился,
как ты оказался в проекте, это будет интересно.

Максим: Идея хорошая. Я просто кратко расскажу в этом видео, это тоже будет
интересно зрителям. Я тоже скептик в принципе, но скептик трезвый, потому что мне
нужна практика, выход на практику, какие-то доказательства. Я встречал много людей,
которые  просто  фантазируют,  что  они  контактеры,  -  шарлатаны,  грубо  говоря.  И
никакой информации они не дают. Или плохой контакт, не простроенный. Но  я увидел
человека, посмотрел ролик, это был Владимир Кукольников. Помнишь, он тогда про
тебя рассказывал?

Ирина: Да.
Максим: Владимир Кукольников (из «Космопоиска») рассказывал о том, что

Ирина вышла на контакт с Кирхитоном, это такое существо. Я почувствовал, что здесь
что-то  есть.  Думаю:  «Свяжусь  с  Ириной,  ради  интереса  спрошу,  что  вообще  там
происходит». А я уже к тому времени много изучал информации именно технического
плана, на разных ресурсах, в большей степени англоязычных. Меня интересовало, как
работает гравитация, как работают эти двигатели, которые преодолевают гравитацию.

Ирина: Мид  сразу  почувствовал,  что  вопросы  задает  не  просто  человек,
который не знает.

Максим: Да-да-да.  Я  конкретно  вопросы  Ирине  задаю  через  форум:  «Как
работает двигатель, двигательная установка, как работает энергетическая установка?»
И тут  она мне отвечает то,  что я  уже  знал из других  источников!  Как бы мозаика
сходится.

Ирина: А ты мне не написал, откуда ты знаешь, ты написал: «О, ты контактер!»
 
1:04:53 Как избавиться от демона?
Светлана: А можно еще вопрос к вам? Мы в чате «Практики Межзвездного

Союза», смотрим: женщина одна пишет, ее зовут Светлана, с Украины. Она пишет: «У
меня демон». А у меня раз такое получилось, я сама в непонятках, я давай ей звонить
через Telegram. Она говорит: «Я к Ирине обращалась, у меня путем колдовства что-то
такое».

Вот разговаривает человек по телефону нормально, и здесь такой жуткий хохот.
Потом резко он прерывается, и она опять дальше говорит. По видеосвязи у нее и черты
лица даже меняются.

Ирина: Оксана?
Светлана: Нет, ее зовут Светлана, она живет на Украине. Она бегает по всей

России в поисках отчитки. Но мы ей звонили на прошлой неделе, узнавали, как у нее
дела.

Ирина: Бесполезно, отчитка не поможет. Ей нужно гармонизироваться самой,
ей нужно повышать свои вибрации.

Светлана: Такая ситуация, он мне так сказал, это его мнение. Я говорю: «Не



знаю,  Гогас,  правда  это  или  нет»,  -  она  говорит:  «Я  сейчас  лежу  в  больнице  с
воспалением легких, на причастие хожу в церковь», - а потом говорит: «Эта тварь мне
надоела,  он рычит постоянно».  И тут  он мне говорит:  «А она не пробовала ли его
полюбить?» - Гогас говорит. «Это же даже обидно, слышать в отношении себя, какой
бы он там ни был». Я ей попробовала сказать: «Света, здесь я с кем общаюсь, тебе
говорит: «А ты не попробовала бы по-другому к нему отнестись?»

Ирина: Да, я ей то же самое говорю!
Светлана: Да? А она говорит: «А как я могу эту тварь...»
Ирина: Этой агрессией она его притягивает. Понимаешь, Света, дело в том, что

бывают люди, они не слышат тебя – ты им говоришь одно, они хотят другого.
Некоторые люди не хотят работать над собой. Развитие Любви - это не просто

за  цветочками  сходить  в  лес,  это  серьезная  работа  над  собой.  Некоторые люди не
желают работать над собой, они желают всю ответственность переложить на колдунов
или на каких-то сущностей. Хотят, чтобы над ними помахали кадилом или волшебной
палочкой,  или  постучали  им  Евангелием  по  голове,  и  они  чудесным  образом
исцелились. Но это невозможно!

Светлана: Говорите  словами,  как  говорит  он  мне  постоянно,  один  в  один
прямо!

Ирина: Мне очень понравилось!
Максим: Спасибо! Пока!
Светлана: До свидания!
Максим: Всем Свет Абсолюта!
Ирина: Свет Абсолюта!
Светлана: До свидания!
Максим: До свидания!
Ирина: До свидания!
 


